

Tingkatkan Kebersihan Lingkungan, Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu dan Warga Bersatu Bersihkan Selokan

M Ali Akbar - SULBAR.JARNAS.OR.ID

Jul 9, 2024 - 10:12



Pasangkayu – Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu bersama warga Dusun Salule, Desa Pangiang, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu, menggelar aksi bersih-bersih lingkungan pada hari ini. Kegiatan yang diinisiasi oleh Babinsa Desa Pangiang, Sertu Amiruddin, ini bertujuan untuk meningkatkan kebersihan lingkungan dan kesehatan masyarakat setempat. Selasa (9/7/2024)



Aksi bersih-bersih yang dilakukan sejak pagi ini melibatkan berbagai elemen masyarakat. Hadir dalam kegiatan tersebut adalah Kadus Salule Rusman, Tokoh Masyarakat Alman, Tokoh Pemuda Fahri, dan Ketua RT Dusun Salule Iping, serta puluhan warga setempat yang antusias berpartisipasi. Mereka bersama-sama membersihkan selokan yang selama ini menjadi tempat menumpuknya sampah dan menghambat aliran air.

Sertu Amiruddin menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya untuk meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. "Lingkungan yang bersih akan menciptakan suasana yang nyaman dan sehat. Dengan gotong royong seperti ini, kita tidak hanya membersihkan lingkungan, tetapi juga mempererat tali silaturahmi antarwarga," ujarnya.

Kadus Salule, Rusman, juga mengapresiasi inisiatif Babinsa dan semangat gotong royong warga. Menurutnya, kebersamaan ini menunjukkan bahwa dengan kerjasama, tantangan apa pun bisa diatasi. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan menjadi contoh bagi dusun lain," katanya.

Alman, salah satu tokoh masyarakat yang hadir, menyatakan bahwa kegiatan ini sangat positif dan memberikan dampak langsung pada lingkungan sekitar. "Kami sangat mendukung dan akan terus berpartisipasi dalam kegiatan-kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat," ucapnya.

Ketua RT Dusun Salule, Iping, menambahkan bahwa kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab bersama. "Dengan menjaga kebersihan, kita turut serta menjaga kesehatan keluarga dan lingkungan kita. Mari terus kita jaga dan lestarikan kebiasaan baik ini," ajaknya.

Kegiatan bersih-bersih selokan ini diakhiri dengan sesi ramah tamah dan diskusi ringan antarwarga dan Babinsa, membahas berbagai upaya lain yang dapat dilakukan untuk meningkatkan kebersihan dan kenyamanan lingkungan Dusun Salule.

Kebersamaan antara Babinsa dan warga dalam aksi ini diharapkan menjadi inspirasi bagi masyarakat luas, khususnya di Kabupaten Pasangkayu, untuk selalu menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan.